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06.10.2021 
 

Antrag 
der CDU-Fraktion 

 

 

Zusätzliches Schulschwimmbad im Frankfurter Norden 

 
 

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen: 
 

Der Magistrat wird gebeten, bei den Planungen für das Gymnasium Nord in Nieder-
Eschbach ein zusätzliches Lehrschwimmbecken zu berücksichtigen. Dieses sollte so 

konzipiert werden, dass es als Schwimmbad auch außerhalb der Schulzeiten und in 
den Abendstunden sowie an den Wochenenden von Vereinen genutzt werden kann. 

 

Bei den prognostizierten, steigenden Schülerinnen- und Schülerzahlen im Frankfurter 
Norden muss auch die Versorgung mit Schulschwimmbädern im Rahmen der Neubau-

planungen berücksichtigt werden. Das Lehrschwimmbecken soll mit einer 25 m Bahn 
ausgestattet sein, um sowohl für Schulschwimmen, allgemeinen Schwimmsport als  

auch für Wettkämpfe zur Verfügung zu stehen.  
 

 
Begründung 

 
Mit Übernahme durch die BäderBetriebe Frankfurt GmbH ist eine deutlich effektivere 

Auslastung der Schulschwimmbäder erreicht worden. Das alleine genügt aber nicht. 
Lokal stehen oft zu wenig Bahnkapazitäten zur Verfügung, so dass Schulsportkurse 

weite Wege haben und einige Schwimmvereine sogar keine weiteren Kinder mehr auf-

nehmen. Das ist gerade für Schwimmanfänger problematisch. 
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Das mit dem Bäderkonzept 2019 beschlossene „Goethebad“ an der Sport-Uni wird 
zwar eine Entlastung bringen, ist aber nicht für jeden Stadtteil gut erreichbar. Der 

Frankfurter Norden ist mit Schwimmstätten für Schul- und Vereinssport unterversorgt, 
seitdem das Hallenbad der Ernst-Reuter-Schulen in der Nordweststadt geschlossen 

wurde. Unter anderen das Schulschwimmbad an der Marie-Curie-Grundschule im 
Stadtteil Riedberg mit einer kurzen 20-Meter-Bahn ist bereits jetzt durch Schulen und 

Vereine ausgelastet. Auch muss das angrenzende Gymnasium in ein Hallenbad mit 

25 m Bahn ausweichen, um (z. B. in der Oberstufe) entsprechenden Unterricht anzu-

bieten. 
 

 
Dr. Nils Kößler 
Fraktionsvorsitzender 
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